

DISMINUIRA 25% EL ABASTO DE AGUA TODO FIN DE SEMANA

Reduce suministro el Cutzamala; enviará 25% menos agua al DF

- Cada fin de semana por tiempo indefinido
- Iniciará a las 20:00 horas los viernes y terminará a las 20:00 horas los domingos
- Medida afecta a toda la Zona Metropolitana

Patricia Carrasco

Por tiempo indefinido, el Sistema Cutzamala disminuirá 25 por ciento el suministro de agua potable a la Zona Metropolitana del Valle de México los fines de semana, debido a los bajos niveles de las presas, que están a 41.22 por ciento de su capacidad.

El Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México informó que ello iniciará a las 20:00 horas de los viernes y terminará a las 20:00 horas de los domingos.

La Conagua exhortó, hoy más que nunca, a la población a hacer un uso racional del agua, a tomar medidas preventivas durante las reducciones del caudal que se suministra, incluso tener el hábito de tomar baños cortos, reutilizar el agua las veces que sea posible y concientizarnos de que es un recurso finito.

En un comunicado, especificó que la decisión se tomó en conjunto con la Comisión del Agua del Estado de México y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, tras analizar la situación que guardan las presas y el pronóstico de lluvias.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México (OCAVM), informó que en acuerdo y coordinación con las autoridades de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) laboran coordinadamente para hacer frente a la escasez del vital líquido que se registra en la Cuenca del Cutzamala.

Explicó que la disminución de 1 m³/s representa sólo 7 por ciento del consumo en la ciudad de México y el Estado de México, y con esta medida se ahorrarán millones de metros cúbicos para tratar de recobrar los niveles básicos en las presas.

Asimismo, manifestó que se decidió tomar medidas que ayudarán a la recarga de estas instalaciones para que de manera preventiva y con visión de futuro se pueda hacer frente a las necesidades de consumo de agua potable en el Valle de México en los próximos meses.

Detalló que la presa El Bosque

tiene un nivel de 28.89%, Villa Victoria con 22.73% y Valle de Bravo con 56.26%, de la cual se está extrayendo la mayor cantidad de agua para suministrar al Valle de México.

Subrayó que las disminuciones mencionadas representan aproximadamente 7% del agua que se consume en Valle de México, "por lo que al realizarse únicamente durante los fines de semana se estima será mínima la afectación a la población y se ahorrarán varios millones de metros cúbicos".

El Sistema Cutzamala surte el líquido a 10 delegaciones del Distrito Federal y 13 municipios mexicanos.

La Conagua mencionó que desde el mes de abril inició obras en la presa Tuxpan y en los canales de conducción Tuxpan-el Bosque y el Bosque-Colorines, que ayudarán a captar la mayor cantidad posible de agua durante la temporada de lluvias, con el fin de recuperar los niveles de almacenamiento promedio en las presas del sistema, lo que estará sujeto a la intensidad de las precipitaciones.





Por los bajos niveles de las presas que surten al Sistema Cutzamala, miles de familias que viven en el Valle de México padecerán escasez de agua todos los fines de semana.